

# Kai X Tala

## Wenn man liebt was man doch hasst oder wenn Söhne verkuppeln

Von SakumiKazi

### Kapitel 3: Yuri bekommt ärger, Talas Probleme und Kai weis von nix+ Hintergrundinformationen

Yuri bekommt ärger, Talas Probleme und Kai weis von nix+ Hintergrundinformationen

"Sag mal kannst du dich nicht einmal zusammenreisen?" "Aber..." "Halt den Mund und hör zu." "Ja \*zitter\*" "Ich hoffe dir ist schon mal aufgefallen gefallen, dass das dein Schuldirektor war. Dafür könnte er dich von der Schule verweisen." "Aber er hat..." "RUHE! Jetzt rede ich." Sasha ging im Zimmer auf und ab (seit Anfang an frage ich mich wer Seme und wer Uke ist. Hm... \*grübel\* Ihr nicht?) "Manchmal frage ich mich ob der letzte Funken Anstand bei dir auch schon erloschen ist... Es ist mir egal ob er angefangen hat oder nicht. Er ist älter als du, das heißt DU..." Sasha blieb stehen und schaute Yuri böse an (Talas Psychoblick lässt grüßen) "... du hast ihm den nötigen Respekt zu zollen." "Ja." Gab Sasha kleinlaut zurück. (Ich glaube ich sollte euch Sashas Moralpredigt ersparen und stattdessen mal schauen was Tala für Probleme hat) Die beiden hatten noch nicht richtig das Zimmer verlassen, als die Tür schon wieder aufflog und Micha herein gestürzt kam und sich hinter Talas Stuhl versteckte. Einige wenige Sekunden später blieb eine Gruppe von Jungen abrupt in der Tür stehen. Dieses mal begann Tala nicht zu schreien, sondern sagte (beängstigend) ruhig: "Würdet ihr mir das bitte erklären." Michael (=Micha) kam hinter dem Stuhl vor und Tala nahm ihn auf den Schoß (Micha ist vierzehn). "Also?" Michael begann zu erzählen: "Igor und ich, wir, wollten trainiert. Aber Igor musste noch mal kurz weg und ich... \*schniff\*... ich bin allein unten geblieben. Und... naja... dann sind die gekommen." Micha zeigte auf die Gruppe die noch immer in der Tür stand. Darauf machte Tala eine Handbewegung, die den Jungen sagen sollte, dass sie reinkommen sollten und er sagte: "Kommt rein und schließt die Tür, es kann länger dauern." Nach dem die Jungen die Tür hinter sich geschlossen hatten forderte Tala Michael auf weiter zu erzählen. "Zu erst haben sie -alle- mich zu einem Match zwingen wollen, als ich ablehnte, haben sie versucht mir mein Blade wegzunehmen und ich bin weg gerannt, bis hier her." Nachdem Michael geendet hatte breitete sich ein tiefes Schweigen in Talas Büro aus.

"Also Jungs, was habt ihr zu eurer Verteidigung vor zutragen? Warum habt ihr das gemacht?" fragte Tala an die Jungen gewand, wobei er gleichzeitig versuchte Michael zu beruhigen (perfektes Multitalent oder? - Vater, Lehrer, Vertrauensperson und nicht

mehr Blader). "Ich höre... Wenn nicht bekommt ihr soviel Extratraining das ihr euch es beim nächsten mal gut überlegt wenn ihr ärgert." donnerte Tala und setzte -unbewusst- seinen Psychoblick auf. Für einen Moment herrschte Ruhe... Dann begann Misch plötzlich wie ein Wasserfall zu heulen. "Sch... beruhig dich. Es ist vorbei." flüsterte Tala behutsam und streichelte Micha beruhigend über den kopf. Gegenüber den Jungen verringerte er seinen Blick unmerklich. "Wir haben es jetzt 15. 00 Uhr. In einer Stunde gehe ich in die Stadt, bis dahin habt ihr die Möglichkeit, euch eine gute Ausrede einfallen zu lassen. Wenn nicht bekommt ihr eure angemessene Strafe." schloss Tala und wies die Jungen mit einer Handbewegung nach draußen.

Was Kai angeht werde ich das jetzt relativ kurz fassen, da er ja eh von nichts weis:

Kai arbeite in seiner Praxis am anderen ende der Stadt ohne auch nur ein Fünkeln von dem zu wissen was in der Schule passiert.

Wie ihr mit bekommen habt sind die beiden keine Blader mehr und haben Kinder... Da die beiden ja irgendwie überleben mussten haben sie etwas Neues angefangen.

Also stellt sich die Frage: Was machen Blader wenn sie nicht mehr bladen?

Sie werden nett und freundlich... oder kurz Sie werden Schuldirektor und Arzt. Ja ihr habt richtig gehört. Einer der beiden ist Arzt, und ihr wisst auch wer es ist- Kai. (Bitte nicht töten. Es ging nicht anders.) Es musste ein Arzt sein, weil Kai sonst nicht auf die Schule kommen würde.

Zuerst wollte Kai Forscher werden, wie sein Vater. Aber dann kam sein Sohn zu ihm und Kai musste feststellen, dass ein Arzt im Hause Hiwatari wichtiger wäre. Yuri hatte sehr früh gefallen am BeyBladen gefunden. Mehr oder weniger hatte Yuri dann auch noch Dranzer entdeckt und immer, im geheimen natürlich, mit ihr "gespielt". Für Dranzer war Yuri damals noch sehr unerfahren und hatte sich daher oft verletzt. Darauf hatte Kai irgendwann beschlossen Arzt zu werden. (diese Entscheidung kam bevor er entdeckte das Yuri mit Dranzer spielte)

Tala hatte nach diesem letzten Kampf dem Baden entsagt. Aber war ja kein unbekannter...

Als sein Sohn Alexander ungefähr 9 war, entdeckte dieser Wolborg (später hat er sich dann selber ein blade gebastelt). Mit den beiden blades (ja Wolborg hat sich anstandslos von Sasha "entführen" lassen) ist er dann losgezogen und hat gegen seine freunde gekämpft. Als Tala das dann herausgefunden hatte, hatte er Sasha zur rede gestellt und ihm eine laaaaaa~ange Moralpredigt gehalten (dieses Talent scheint Sasha geerbt zu haben, findet ihr nicht auch?). sasha meinte dann, dass ihm und seinen Freunden das bladen spaß machen würde. Zu erst war es tala egal, aber dann Sasha ihn solange auf die nerven ging bis er nachgegeben hat und "Ja" gesagt hatte... Und so entstand die Schule.

Das war's erstmal wieder, ich hoffe es hat euch gefallen. Ich werde versuchen bald das nächste Kapitel hoch zuladen.

Bye Bey DAS KAZI